

## BIODATA PENULIS

**Yohanes Adrie Hartopo** memperoleh gelar *Doctor of Philosophy (Ph.D.)* dari *Westminster Theological Seminary*, Philadelphia, Amerika Serikat dalam bidang *Hermeneutics and Biblical Interpretation* (2005). Saat ini duduk sebagai Ketua Sekolah Tinggi Teologi (STT) Amanat Agung, Jakarta

**Andreas Himawan** menyelesaikan studi *Master of Theology*-nya di *Trinity Theological College*, Singapura dan saat ini duduk sebagai Pembantu Ketua Bidang Akademik STT Amanat Agung, Jakarta. Bidang kekhususan adalah Teologi Sistematika.

**Kiandjaja Holik** adalah lulusan dari *Calvin Theological Seminary*, Grand Rapids, Michigan, Amerika Serikat dengan gelar *Master of Theological Studies (M.T.S.)* dalam bidang Perjanjian Lama. Saat ini sedang menyelesaikan tugas untuk meraih gelar *Master of Theology* dari seminari yang sama. Beliau adalah Pembantu Ketua Bidang Administrasi STT Amanat Agung, Jakarta.

**Jonathan Lowijaya** menyelesaikan studi *Doctor of Ministry*-nya di *Reformed Theological Seminary*, Jackson, Mississippi, Amerika Serikat dan saat ini duduk sebagai Pembantu Ketua Bidang Kemahasiswaan di STT Amanat Agung, Jakarta. Bidang kekhususan adalah Teologi Sistematika.

**Hendra G. Mulia** lulus SAAT dengan gelar S.Th. pada tahun 1986. *M.Div.* dan *M.Th.* dari *Reformed Theological Seminary*, Jackson, Mississippi tahun 1989. Pernah mengajar di beberapa sekolah teologi, sekarang menjadi Gembala GKJY Jemaat Green Ville.

**Robbyanto Notomihardjo** menyelesaikan studi *Master of Divinity* di Sekolah Tinggi Teologia Bandung (1995) dan *Master of Art* bidang Teologi Sistematika di *University of Dubuque Theological Seminary*, Dubuque, IA, U.S.A. (1999); saat ini sedang menyelesaikan penulisan disertasi *Ph.D.*-nya (Teologi Sistematika dengan kekhususan pada *Mission and World Religions*) di Luther Seminary, Saint Paul, MN, U.S.A.

**Kalvin S. Budiman** saat ini sedang mengambil program doktoral bidang Etika di *Baylor University*.

**Johan Djuandy** menyelesaikan studi *M.Div.* di STT Amanat Agung, Jakarta. Mulai bulan Juli 2006 akan menjadi dosen tetap di STT Amanat Agung, Jakarta.

**Yohan Candawasa** menyelesaikan S.Th. di SAAT, Malang dan saat ini fokus pelayanan dalam bidang misi.